Gesetzeskonforme Heizungssanierungen in der Praxis

Referate zum Thema Heizungssanierung an der Messe Bauen+Wohnen in Luzern



Im Jahr 2019 tritt das neue Energiegesetz im Kanton Luzern in Kraft. Ohne Zusatzaufwand und Mehrkosten ist dann der Ersatz einer alten durch eine neue Ölheizung nicht mehr möglich. Viele Liegenschaftsbesitzer fragen sich deshalb:

- Wie ist der gesetzeskonforme Heizungsersatz nach dem neuen Energiegesetz möglich?
- Was kostet eine Heizungssanierung nach der Einführung des neuen Energiegesetzes?

Diese und weitere Fragen werden im Rahmen von Vorträgen mit dem Titel «Gesetzeskonforme Heizungssanierungen in der Praxis» beantwortet. Die Referate werden von Beat Fischer, Geschäftsführer und Wärmeprofi, und Manuel Fischer, stv. Geschäftsführer und Leiter Verkauf, gehalten.

Durchführung Vorträge

Do. bis So., 4.-7. Oktober 2018, Sonderschau Energie Halle 2, Messe Luzern **Do. 14.30 Uhr, Fr. 16.00 Uhr, Sa. 13.00 Uhr, So. 13.30 Uhr**

Weitere Informationen auf www.heizprofi.ch



